



En los barrios musulmán y cristiano, en la búsqueda de una renovación del barrio, y la adaptación de viviendas a las nuevas necesidades y hábitos de vida, además de conceptos energéticos, se propone una aplicación de biotipos para ir convirtiendo las parcelas existentes en el casco histórico en viviendas energéticamente sostenibles, buscando, según orientación, tamaño, profundidad y forma de la parcela, la mejor disposición de patios para un soleamiento óptimo dentro de las posibilidades de la parcela y la manzana

